

GRUPO XIV El Carabanchel fue muy superior y por ello ganó en Socuéllamos

Mozún marcó el primer gol visitante en propia meta y ya el once local no fue capaz de remontarlo

Vino para todos, aunque perdió el de casa

SOCUELLAMOS. (De nuestro responsal JOGILLO). Socuéllamos, 1 (Santi); Carabanchel, 3 (Mozún, en propia meta; Morón, 2).

SOCUELLAMOS: Paqui; Ontiveros, Buján, Mozún; Basora, Morón, Antonio; Santos, Pedrin, Marianín, Alias y Santi.

CARABANCHEL: Sepúlveda; Calderón, José María; Flores; Esteban, Arias, Morón, Domínguez y De la Cruz. Los jueces de Madrid, arbitro señor Sanz Marrón, que estuvieron, salvo ligeros errores, con autoridad y siguió la jugada, pero no vio que Morón se fuera de juego cuando recibió la pelota que luego Mozún metió en su propia puerta. También se equivocó al pitar a dos fuera de juego que no vieron. Salvo lo dicho, los goles fueron claros.

LES Rondaba el minuto 44, cuando Morón, en claro fuera de juego, recibió la pelota. Disputada fuerte y de cerca y Paqui lanzó yendo el balón a Mozún, sin poderlo evitar, lo introdujo en su propia meta.

En el minuto 79, una bufogada de la delantera visitó la corona Morón de un tiro, que muy colocado, cayó a Paqui.

Dos minutos después, es el mismo Morón quien, de cabeza, marca el tercero, a un mediodía de De la Cruz.

Faltando siete minutos al final, marca de cabeza, a un saque de esquina de Pedrin.

SENTARIO

Como hoy el Socuéllamos no jugado cuanto merecía el encuentro, lo ha perdido con injusticia. Empezó planteando muy mal, al no colocar ese bre escoba que precisaba que nunca, ante la mejor meta que hemos visto del mundo; y como tampoco los azules estaban en su sitio, dominaban la zona ancha, de partían los avances visitantes que volvían loca a la desnecida zaga local. Otra equición que tuvo, fue la de no ar a Buján de defensa central (aunque sacase el número 1 no contar con Martín Peña, y haber adelantado a Juan mo como medio organizapues Buján lleva unos partafatales como medio y sin medular mandona y segura y tranquilidad en la zaga, uen servicio a la pobrecita meta que tiene el Socuélla-

ego, se anduvo muy lento y, siempre, no se jugó jamás la pelota bien, ni se anticiparon a ningún balón, y como el contrario el Carabanchel, más de una mejor técnica, or colocación en el campo, no total de la zona ancha, a que siempre desprecia el Socuéllamos—, le echó más co y buscó el triunfo con más co, no se le puede poner re a su victoria; aunque no abiese logrado el primer gol ya citamos como se marcó ese llegado otro pronto,

pues desde su meta al exterior izquierda todo funcionó bien y como pisó más el área y tiró mucho a puerta, debían ganar por lo que unos y otros hicieron.

Hemos de reconocer, no obstante, que la desgracia persigue al Socuéllamos, porque, ante el Alcalá, Paqui les dio el empate y se lesionó Martín Penalva cuya falta se nota bastante. Ante el Valdepeñas se lesionó Goyo —ese buen peón-escoba— y si no se ganó allí de ello tuvieron la culpa los incentes delanteros azules. Hoy, ante el Carabanchel, es Mozún —gran defensa siempre— el que les abrió la puerta de la victoria y luego le lesionaron para estar fuera más de un cuarto de hora. Por otro lado la plantilla local es reducidísima y de sus 16 miembros tres hay en el dique seco y sólo un jugador en la reserva. Mateo. Y mientras atrás, la cosa está bien atendida, en la vanguardia no hay nadie capaz de meter un gol. Pero, pese a todo, este hándicap, hay que resaltar que jugando mal, sin nervio y sin delantera, difícilmente se pueden ganar partidos como no sea a equipos más flojos, cosa que está resultando conforme venimos anunciando una y otra vez. Y lo malo es que la cosa no tiene solución porque tampoco hay donde escoger. Por todo ello, nosotros que, como muchos, pensamos que habría que contar con el Socuéllamos para la liguilla, ahora tenemos que decir que ésta se ha puesto imposible, salvo que los tres primeros clasificados se dejen alcanzar, pero esto es difícil, porque están demostrando esos tres, y justo es reconocerlo, que son mejores que los demás.

Del partido digamos que, en la primera parte, el Socuéllamos hizo algo, pero el mayor peligro lo llevó el Carabanchel y gracias a Paqui la cosa no pasó a más. Pudo el Socuéllamos marcar, en soberbio remate de Buján, y gracias al gran juego que realizó Santi, pero éste estuvo más solo que la una.

Iniciada la segunda mitad, Mozún recibe un plantillazo y abandona para no reaparecer hasta el cuarto de hora de juego y con merma de facultades. Después Juan Antonio salvó un gol ya hecho y seguidamente vino la debacle local y el juego brillante, preciosista, eficaz y lleno de coraje del Carabanchel que le hizo aumentar su victoria.

Del Carabanchel todos merecen un sobresaliente, destacando Calderón, Caliche, Frias, Esteban, Morón, Domínguez y De la Cruz.

Por parte local Paqui cumplió, como siempre, y con él su desguarnecida defensa, destacando bastante Juan Antonio y Santi. Los demás muy grises y fatales; Marianín (cada vez peor y con mucho miedo) seguido de Basora, Buján y Pedrin. Por último, digamos, que el público estuvo correctísimo, animó a su equipo y aceptó, con toda nobleza la derrota.

OPINIONES

Domínguez, "mister visitante", vio un partido bueno, reñido y con resultado justo, agradando-

le mucho el público por su corrección. Reconoce que su equipo estuvo muy bien y por el contrario el Socuéllamos no tuvo su tarde.

Elices, vio un partido correcto y le gustó el Carabanchel, al que vio muy bien y que mereció ganar, y ya no quiso hablar más.

Don Enrique Serín, aficionado gallego de paso por Socuéllamos, vio un partido muy bueno y reconoce justa la victoria del Carabanchel, del que le gustó Domínguez y del Socuéllamos, Juan Antonio y Pedrin.

DETALLE DIGNO DE ELOGIO

Terminado el partido y en la gran bodega de la Cooperativa local, el Sindicato local de la Vid y directiva socuellamina obsequiaron con una copa de vino y unos aperitivos a ambos equipos, así como a todos los seguidores del Carabanchel que vinieron a Socuéllamos. A todos regaló, por último, botellas del rico vino socuellamino, por lo que se fueron muy satisfechos.

Este es un detalle que dice mucho de la hidalguía manchega de Socuéllamos para con sus visitantes y que es justo destacar, pues tal obsequio estaba ya preparado de antemano antes del partido.

TERRAZOS VANGUARD

TROFEO VANGUARD AL JUGADOR MAS REGULAR DE LA U. D. SOCUELLAMOS

ANTE EL CARABANCHEL, FUE JUAN ANTONIO EL MAS DESTACADO.

Clasificación actual: Buján 1, Juan Antonio 1, Ontiveros 1, Paqui 1.

TERRAZOS VANGUARD VIGAS Y CUBIERTAS Apartado, 16 - SOCUELLAMOS - (Ciudad Real)

NOTA: TERRAZOS VANGUARD, a fin de premiar al jugador más regular del Socuéllamos, instituyó este precioso trofeo, cuya clasificación empezó a regir a partir de la segunda vuelta del torneo liguero. La puntuación se concede conforme a la opinión que dan varios técnicos, aficionados y directivos.

Mal partido en Cuenca

Triunfo de penalty, en el último minuto

Cuenca.—(De «Suplente»). Conquense, 2 (Castillo y Polo, de penalty). Boetticher, 1.

Poco se puede decir de este encuentro, ya que ha sido, sin duda alguna, el peor de los jugadores en el campo de la Fuensanta en lo que va de temporada. Al final de los primeros cuarenta y cinco minutos no se había movido el marcador.

En el segundo tiempo, y a los quince minutos, Segundo, extremo derecho visitante, recibe un balón en dudosa posición y desde cerca y por bajo marca su único gol. A partir de este gol los locales se muestran nerviosos. No obstante, a los treinta y nueve minutos Luis, defensa conquense, saca una falta y Castillo, desde cerca, establece la igualdad. Cuando ya la gente desfilaba del terreno de juego y en el último minuto se organiza una melée ante el marco de Monchi y un defensa toca el balón con la mano cuando llevaba camino de las redes. El árbitro decreta penalty, que, lanzado por Polo, delantero centro conquense, se convierte en el gol del triunfo local.

EMPATE (4-4) ENTRE C. D. VILLARTENSE Y MANZANAREÑO

Partido deslucido por el barrizal que era el terreno de juego, pero los equipos en compensación echaron coraje y pun-donor por ambos lados; incluso el juego tuvo emoción por la marcha del marcador ya que el primer tiempo terminó 3-1 a favor del equipo local, o sea el Villarta.

Por éste destacó el extremo derecho, defensa izquierda y el veterano Camacho.

Por el Manzanareño, Alcolea, Machaca, y también el veterano Pepe, que marcó los cuatro goles para su equipo. En este año que acaba de empezar, el Manzanareño, que se ha reorganizado con los mejores jugadores locales y disputará partidos de interés, hasta ahora ha conseguido ganar y empatar en los dos partidos jugados últimamente; y el domingo próximo marchará animado a Daimiel a jugar otro encuentro.

Alineación del Manzanareño: Fernando (1) Francisco (2); Mascarague (2), Paquillo (2), Chini (1); Machaca (2), Gordo (1); Gallego (2), Alcolea (3), Pepe (3), Albandea (2) y Parra (2).—Maeso.

No merece más información este partido, que ha sido malo con avaricia. Si el Boetticher no ha demostrado clase, tampoco le ha ido en zaga el Conquense, que va a menos según avanza la temporada y menos mal que se mantiene en un puesto discreto, todavía con un positivo.

Si es caso luchó con más ahínco el visitante, que se encuentra en zona de mayor peligro.

Boetticher: Intriago; Fernández, Herrero, Enrique; Rojas, Rafa; Segundo, Sevilla, Salva, Leta y Moreno.

Conquense: Domingo; Luis, Ramos, Fonseca; Jiménez, Carvajal; Agudo, Belmonte, Polo, Castillo y Miguelín.

EN SOCUELLAMOS, NUEVO CAMPEONATO LOCAL DE JUVENTUDES

Socuéllamos. (De nuestro corresponsal, "Jogilo").

El pasado día 11 de diciembre dio comienzo en esta localidad el nuevo campeonato local de Juventudes en el que participan cinco equipos de muchachos con edades que oscilan entre los 14 y 21 años, los cuales vienen jugando los domingos en los que la U. D. Socuéllamos hace sus salidas. Por ello este torneo se espera terminarlo el próximo verano.

Es prematuro aún el hablar de cuál es el equipo o equipos que se destacan, pero pese a que sólo se han jugado tres jornadas, ya se perfila algo, y vemos que al igual que el pasado año "Los Águilas" —que ahora se llaman "Águilas Negras"—, y que dirige su capitán Fulgencio Cañadas, están en cabeza, y es que este chaval, de juego gris, es hábil en la dirección y sabe escoger los chavales que le han de responder en el equipo, y así ha encuadrado en sus filas a los Luis "Zoco", "Tete", José Vicente, Aurelio, Espadas, etc., jóvenes que ya descollaron en el pasado torneo.

Otro de los equipos que se van destacando es el "Huracán" —que con buen criterio no ha cambiado de nombre— y que fue bastante completo en el pasado año y en el que destacan los chavales como Amador, el del toque suave y preciso, Huedo y Collado, los incansables, el escurridizo "Bule" y su gran meta Antonio.

Y por último destacaremos también en esta primera crónica al Atlético de Socuéllamos (antiguo Hospitalet) al que se han agregado los jóvenes Loro y Padilla quienes con Barrancos, Fenollar y Maza, forman un conjunto estimable.

Del "Hispania" y "Ciclón de la Mancha" hablaremos en otra crónica.

Tras la jornada tercera, la clasificación está así:

	J	G	E	P	F	C	P.
Águilas N.	3	1	2	0	5	4	4+2
Huracán	2	1	1	0	7	5	3-1
At. Socmos.	2	1	1	0	5	3	3+1
Hispania	3	0	1	2	9	12	1-3
Ciclón M.	2	0	1	1	3	5	1-1